

NGO

Dandim 1005/Barito Kuala Hadiri Peringatan Hari Anak Nasional tingkat Kab. Batola

Maskuri - BARITOKUALA.NGO.WEB.ID

Aug 30, 2022 - 14:46



Dandim 1005/Barito Kuala Hadiri Peringatan Hari Anak Nasional tingkat Kab. Batola

BARITO KUALA- Bertempat di Halaman Kantor Pemda Kab. Batola Jln. Pangeran Antasari No.01 Kel. Marabahan Kota Kec. Marabahan Kab. Batola Prov.Kalsel telah dilaksanakan Peringatan Hari Anak Nasional tingkat Kab. Batola dengan Tema " Anak Terlindungi Indonesia Maju".Selasa (30/08/2022)



Kegiatan tersebut dihadiri oleh Bupati Kab. Batola Ibu Hj. Noormiliyani AS, SH. Wakil Bupati Kab. Batola Bpk. Rahmadianor, ST, Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Arm Ari Priyudono,S.Sos.,M.Tr.(Han) beserta Ibu, Wakapolres Batola Kopol Letjon Simanjorang, S.H., Kepala BPPKBP3A Batola, Hj Harliani, S.IP, M.Si, Kepala Dinas Pendidikan Kab. Batola Bpk. Sumardji Kabag Humas Forkopimda Batola Bpk. Hery Sasmita,SSTP.,M.AP. Kasi Intel Kejari Batola Amidun,SH. Perwakilan dari Forum anak seKab. Batola.

Sambutan Ketua BPPKBP3A Batola,Hj. Harliani S.IP Adapun tema yang dipilih, yakni "Anak Terlindungi, Indonesia Maju". Tema ini disesuaikan dengan wabah virus yang sedang terjadi di mana sekitar 81 juta anak Indonesia membutuhkan perlindungan khusus. Anak merupakan salah satu kelompok yang rentan terhadap penularan Covid-19.

Peringatan Hari Anak Nasional (HAN) dimaknai sebagai kepedulian seluruh bangsa Indonesia terhadap perlindungan anak Indonesia agar tumbuh dan berkembang secara optimal, dengan mendorong keluarga Indonesia menjadi lembaga pertama dan utama dalam memberikan perlindungan kepada anak. Upaya ini akan menghasilkan generasi penerus bangsa yang sehat, cerdas, ceria, berakhlak mulia dan cinta tanah air di masa pandemi Covid-19.

Peringatan Hari Anak Nasional ini adalah momentum untuk meningkatkan kepedulian semua pilar Bangsa Indonesia, baik orangtua, keluarga, masyarakat, dunia usaha, media massa dan pemerintah terhadap pemenuhan hak dan perlindungan khusus anak. Melalui kepedulian dalam menghormati, menghargai, dan menjamin hak-hak anak tanpa diskriminasi, serta memastikan segala hal

yang terbaik untuk pertumbuhan dan perkembangan anak Indonesia pada umumnya dan Batola pada khususnya.(PENDIM 1005)